
Unter dem Titel „Land fördert blühende Wiesen“ berichtete die Mitteldeutsche Zeitung am 
21.09.2020 darüber, dass das Land Interessierten kostenfrei Saatgut für die Aktion 
„Insektenwiese“ zur Verfügung stellt. 
 
 
Ich frage daher: 
 

1. Beteiligt sich die Stadt an dieser Aktion? 
 
Falls ja, 

 
2. Wie wird diese Beteiligung genau aussehen? 

 
3. Welche Flächen im Stadtgebiet würden hierfür infrage kommen? 

 
4. Wie würde die weitere Verfahrensweise (Pflege, Unterhaltung) im Anschluss an 

diese Aktion aussehen?  
 

5. Wie hoch beziffert die Stadt die Kosten für die Aktion selbst sowie die 
anschließende Pflege und Unterhaltung? 
 

 
gez. Steve Mämecke 
Stadtrat 
 


